

Fecha: 28-12-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Diario Austral Región de Los Ríos Supl.:

Noticia general

Título: Recordaron legado de profesor Esteban Gutiérrez Klenner

Pág.: 19 Cm2: 411,3 VPE: \$357.796

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

No Definida

LOS INTÉRPRE-TES, JUNTO AL PRO-

FESOR DE LA ESCUE-

LA J.S. BACH HENRY VÉLIZ, EX ALUMNO

Y MÚSICO DE LA ES-

CUELA Nº 1 CHILE. RINDIFRON FI

HOMENAJE.

Recordaron legado de profesor Esteban Gutiérrez Klenner

ESCUELA CHILE. Familiares, amigos y ex alumnos participaron en homenaje.

xalumnos, familiares, an- tiguos apoderados y músicos de la región, participaron en una actividad de homenaje al recordado profesor Esteban Gutiérrez Klenner, creador de la Banda de Música de la Escuela Nº 1 Chile de Valdivia.

Más de treinta personas de distintas edades se reunieron en el Cementerio Municipal de Valdivia para acudir hasta el lugar donde está sepultado el docente, e interpretar varias obras en su recuerdo. La actividad coincidió con la fecha del cumpleaños de Gutiérrez (26 de diciembre de 1938) y también en el marco del cuarto aniversario de su fallecimiento (11 de enero de 2021).

Según explicó José Tejeda, uno de los organizadores de la actividad, el objetivo fue recordar el legado del profesor, quien fue maestro de varias generaciones de artistas locales, y agradecer todo su trabajo por la música a nivel local.

SU VIDA

Esteban Gutiérrez nació en Puerto Varas. En su juventud ingresó a la Escuela Normal para formarse como profesor y en el año 1961 empezó a ejercer en educación básica.

El año 1974 llegó a la Escuela N°1 Chile de Valdivia y en 1976 formó la Banda de Guerra de ese establecimiento (cajas, pitos y cornetas), la cual se presentó por primera vez el 7



ESTEBAN GUTIÉRREZ (1938-2021)

de noviembre de ese año.

En 1978 decide formar una banda de vientos y maderas que, junto a la va creada Banda de Guerra, desfilan el 7 de noviembre de ese año para el aniversario de la Escuela.

Al principio la banda funcionaba con esfuerzo, voluntad, e instrumentos prestados de otras instituciones de la ciudad: hasta que en 1981 -gracias a un bingo realizado con apoyo de los apoderados- reúnen fondos para adquirir instrumentos nuevos.

Entonces la Banda de Guerra se transforma en una Orquesta y amplía su repertorio, incluvendo marchas militares, obras clásicas y también populares. De ese modo ya no solo participa de los tradicionales desfiles, sino que organiza conciertos en la Plaza de Armas, la Costaneray otros lugares de la ciudad, incluso viajan por Chile y llegan a tocar en el Congreso Nacional y en escenarios de Santiago.



FOTOGRAFÍAS GENTILEZA J.TEJEC



"El profesor Gutiérrez se perfeccionó con múltiples cursos y siempre contó con la colaboración de profesores de música o músicos, y del Centro de Padres, sus colegas y Dirección de

la Escuela", recordaron en una reseña elaborada para el homenaje y agregaron que "una de las exigencias que siempre impuso es que sus alumnos no sólo debían ser buenos instrumentistas,



sino además buenos estudiantes en la escuela y con valores".

"Uno de los legados más importantes del profe Gutiérrez fue que cientos de alumnos hoy desarrollan sus cualidades mu-

sicales, sino que han desarrollado profesiones que les han permitido vivir de la música y a varios estar en el extranjero desarrollándose o perfeccionándose", indicaron en la ocasión. 😘

